

15 de agosto 2022: Noche de cultura y patrimonio en la iglesia de la Asunción de Yeste

Por **Luis Llopis**

En una noche serena y fresca, en la plazoleta de la iglesia, los romeros de san Bartolomé, ante el público asistente, repasan brevemente los numerosos trabajos realizados durante ya varias décadas.

E inauguran dos nuevas intervenciones: las restauraciones de los frescos de la antesala de la sacristía (pinturas del siglo XVI) y la bóveda de la entrada a la iglesia.

Por ser elementos desconocidos (olvidados durante muchas generaciones) para la mayoría del público asistente, causaron gran sorpresa, con la sensación de ser un descubrimiento, un regalo inesperado para los amantes del arte y el patrimonio de Yeste.



Y por supuesto, supone otro paso en la conservación y dignificación de nuestro patrimonio, tan olvidado durante varias generaciones, en una causa que ya es bandera para la asociación cultural romeros de san Bartolomé, a cuyos socios se agradeció especialmente su apoyo durante años en este empeño.

Las restauraciones han sido realizadas por la empresa ARTS LIÉTOR, en un magnífico trabajo como es habitual en ellos,



La coordinación y financiación ha corrido a cargo de la A.C. Romeros de San Bartolomé.

Financia asociadamente el Grupo de Acción Local Sierra del Segura (programa Leader)

Colabora Obispado de Albacete ■